



Appel à faire reculer les projets inutiles : chiche Mr le Président !

François Hollande a annoncé, à l'ouverture de la Conférence environnementale, que des référendums locaux pouvaient être organisés lorsque des Grands Projets sont contestés. En parallèle il demande à ce que les territoires soient exemplaires en matière de transition écologique pour la COP 21.

Le Parti de Gauche dit "chiche".

Organisons un référendum populaire sur la question d'Europa City à Gonesse !!

Les collectifs doivent se saisir de ces référendums pour contrer les Grands Projets Inutiles et Imposés. **Nous serons à leurs côtés et les soutiendrons dans ces actions citoyennes.**

Saint-Ouen l'Aumône, le 30 novembre 2014